



*Alt werden ist wie auf einen Berg steigen.
Je höher man kommt, desto mehr Kräfte
sind verbraucht,
aber umso weiter sieht man.
Ingmar Bergmann*

Marthalen,
im Dezember 2018

Abschied

Meine Mutter, Schwiegermutter, unsere Grossmutter,
Urgrossmutter, Schwägerin und Gotte

Anna Meier-Schwarz

10. Mai 1925 - 25. Dezember 2018

wurde am Weihnachtstag von ihren Altersbeschwerden
erlöst. Ein langes Leben ist zu Ende gegangen. Sie wird
uns immer in guter Erinnerung bleiben.
Wir danken allen die in ihrem langen Leben mit ihr
verbunden waren

Martin und Isabelle Meier-Rohrer
Nicole und Alexander Horvath-Meier
mit Cilia und Finn
Jan Meier

Der Abschiedsgottesdienst findet am Mittwoch,
9. Januar 2019 um 14:00 Uhr in der reformierten Kirche
Seuzach statt.

Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis.

Anstelle von Blumen berücksichtigt man die Ländliche
Familienhilfe der Zürcher Landfrauen Vereinigung.
PC 80-17416-1, Vermerk: Anna Meier-Schwarz

Traueradresse: Martin Meier, Thurtalstrasse 15, 8479 Altikon